

## El 22 de junio nos vamos a Tenerife:

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 29 de Mayo de 2014 12:40 - Actualizado Jueves, 29 de Mayo de 2014 13:24

---

El próximo domingo día 22 de junio toda nuestra cadena de la Base, excepto los juveniles (Benjamines, Alevines, Infantiles y Cadetes), así como familiares y aficionados, nos trasladaremos a la Isla de Tenerife para vivir una **jornada de convivencia** con el Club **CHINGUARO** de la localidad de Güimar, donde disputaremos varios partidos amistosos durante todo el día.-

Si todo sale según lo previsto, nuestro Club potenciará la próxima temporada este tipo de eventos con jornadas de convivencia con otros clubes y otras Islas, así como con la categoría Juvenil que también la intentaremos organizar.-

Y es que el gran éxito que tuvimos hace unos meses cuando nuestros Benjamines y Alevines nos desplazamos a la Isla de Lanzarote a participar en unas jornadas organizadas por el Colegio Arenas, nos ha animado a seguir trabajando por ésta línea.-

Desde aquí agradecemos al Coordinador Deportivo de dicha entidad **Juanan García** y al entrenador

**Jonay Hernández**

todas las facilidades que nos han dado para que dicho día vivamos ambos clubes una fiesta de fútbol sala.-